

Gloriosa Libertad

Descripción

[SRD061511](#)

Romanos 3:9-20

Bienvenido a Reflejando a Dios.

Doce iglesias recibieron formadas celebraron un culto unido masivo al aire libre, en África Occidental. Fue muy conmovedor escuchar los testimonios de los nuevos cristianos, acerca del gozo de ser libres de las fuerzas demoniacas y de tener nueva vida en Cristo, por el poder del evangelio.

En Romanos 3, Pablo se dirige a un grupo de personas cuya conciencia de su pecado fue descrito no en términos de fuerzas demoniacas, pero si por desobedecer las leyes dadas por Dios. Sus sacrificios anuales de expiación tal vez les dio perdón temporal, pero no les libró de sus pecados, a pesar de ser el pueblo de Dios. Pablo describe la gravedad de su condición, citando varios versículos del Antiguo Testamento, pero cuando lees estos versículos, te das cuenta que cada uno de ellos está dentro del contexto de lo que Dios quiere y puede hacer para transformar a su pueblo desde el interior.

Pablo nos presenta las gloriosas buenas nuevas de la libertad de Dios y la Gracia transformadora de Jesucristo.

Abraza una vida santa! visita reflejandoadios.com.

Fecha de creación

06/15/2011